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Requerimento Nº09/2025  

 

Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal de Aldeias Altas; 

Eu, GILSON LIMA DE ASSSUNÇÃO, Vereador atualmente por este Município, com base 

no art. 100 do Regimento Interno desta Augusta Casa, venho requerer de V. Ex.ª que, após 

ouvir o Plenário, seja votada a seguinte solicitação:  

 

● SOLICITAÇÃO: Que seja expedido Ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, para que SEJA IMPLEMENTADA A CLIMATIZAÇÃO DAS SALAS DE 

AULA DA UNIDADE ESCOLAR DA ZONA RURAL DA TABOCA DO MATÃO no 

Município de Aldeias Altas/MA, visando proporcionar um ambiente adequado e 

confortável para o desenvolvimento das atividades pedagógicas, garantindo melhores 

condições de ensino e aprendizagem para alunos e professores. 

JUSTIFICATIVA: Todos nós sabemos que, ao lado da Segurança e Saúde, a Educação é 

um dos principais problemas existentes em nosso país. 

1. Conforto Térmico. A Climatização irá proporcionar conforto térmico a 

alunos e professores, tendo em vistas as altas temperaturas enfrentadas pela região da Taboca 

do Matão, durante grande parte do ano, o que torna o ambiente das salas de aula 

desconfortável, prejudicando a concentração e o rendimento escolar. 

2. Qualidade do Ensino. A falta de climatização adequada impacta 

diretamente no desempenho dos estudantes e no trabalho dos professores, que muitas vezes 

precisam interromper as aulas devido ao calor excessivo. 

3. Igualdade de Condições. Enquanto escolas da zona urbana já contam 

com sistemas de climatização, as unidades rurais, como a da Taboca do Matão, ainda 

carecem dessa infraestrutura básica, o que reforça a necessidade de investimentos para 

equipar as condições de ensino. 

4. Saúde e Bem-estar. O calor excessivo pode causar problemas de saúde, 

como desidratação e cansaço, tanto para os alunos quanto para os professores, 

comprometendo o ambiente escolar. 

Enfim, não há dúvidas da importância da Proposição, pelo que confiamos 

que, depois de ouvido o plenário, seja a mesma aprovada, contando com o apoio dos colegas 

vereadores. 

 

Sala do gabinete, 24 de fevereiro de 2025. 

__________________________________ 

GILSON LIMA DE ASSSUNÇÃO 

Vereador 


